

## MANIFIESTO 21 DE JUNIO DE 2014

1. Queremos que la política energética de este país pase a ser una verdadera política de Estado y no la imposición caprichosa de unas pocas personas, que no cuentan ni siquiera con el consenso de su propio partido y sí con el beneplácito de un reducido grupo de empresas.
2. Queremos una política energética sostenible y responsable, con visión de futuro; un nuevo modelo asentado en las energías renovables, que ya es perfectamente viable.
3. Queremos un sistema eléctrico asequible, que aporte competitividad y bienestar social y no un sistema como el actual, que genera réditos millonarios para unos pocos a costa de emisiones tóxicas con patologías asociadas y riesgos de catástrofes nucleares, un modelo que ha convertido en lujo un recurso esencial.
4. Queremos un modelo autóctono, que no suponga importar combustibles fósiles del exterior, una dependencia que nos hace vulnerables y que no crea empleo ni riqueza dentro de nuestras fronteras.
5. Queremos que se tomen medidas efectivas para que la generación eléctrica no sea exclusivamente una actividad del ámbito de media docena de grandísimas empresas y que se democratice su participación y competencia.
6. Queremos que se modifique de forma inmediata todas las normativas que están destrozando la seguridad jurídica y la confianza en las inversiones de este país.
7. Queremos que cese la campaña institucional de demonización de las Energías Renovables, a las que injustamente se las tacha de caras e ineficientes. Queremos que se realice un balance económico honesto de lo que supone la generación renovable para los ciudadanos.
8. Queremos una auditoría de los costes del sistema, para que quede claro que las renovables no causan el déficit tarifario, sino que el agujero viene de la sobre retribución de instalaciones ya amortizadas: nucleares e hidráulicas.
9. Y, por supuesto, y por eso estamos aquí: Queremos que se restituya inmediatamente a los pequeños productores de energías renovables los derechos que les otorgaron las normas que les dieron origen a nuestras instalaciones.

10. Pedimos justicia para las 62.000 familias españolas que animados por el Estado pusimos nuestra ilusión, nuestros ahorros e hipotecamos nuestros propios hogares para desarrollar y generar energías limpias. Unas inversiones que se presentaron como rentables, seguras y éticas y se han convertido en nuestra ruina.
11. Queremos que dimitan los máximos responsables del desastre energético que padecemos: El Ministro José Manuel Soria y el Secretario de Estado, Alberto Nadal.
12. Queremos la derogación inmediata del nuevo marco legal para las renovables y para el sistema eléctrico y que el sector, la sociedad, los territorios y las fuerzas política definamos un nuevo modelo energético para las generaciones presentes y futuras de este país.
13. Queremos el fin de la dictadura energética que soportamos, queremos que la energía se democratice: La movilización de hoy no es un desenlace, sino el inicio de una revolución ciudadana, tranquila pero inexorable, hacia un nuevo modelo energético renovable, sostenible y responsable.
14. Queremos justicia para nuestras familias, justicia para el sector, justicia para el medio ambiente y justicia para la sociedad. LA SITUACION QUE SOPORTAMOS TODOS ES INDIGNA Y NO LA VAMOS A CONSENTIR.

**ANPIER HA SIDO, SOMOS Y SEREMOS LA RESISTENCIA FRENTE A ESTA GRAVE INJUSTICIA. QUE NO NOS DIGAN QUE NO HEMOS INTENTAMOS EVITARLO.**